

Hoy, en Coín

Bendodo exige a Sánchez y Marlaska “una explicación urgente” por prohibir la participación de las FAS en el Día de la Cruz de Coín y Alhaurín el Grande

- “Es un ataque político a los vecinos por votar al PP, una vendetta absurda e infantil síntoma de su frustración por la derrota en las urnas”, asegura el coordinador general del PP
- Reclama a Sánchez y a la ministra de Defensa “una rectificación inmediata” ante el “argumento falaz” del Gobierno basado en su postura contraria a las tradiciones cristianas
- “Tenemos un presidente del Gobierno que miente constantemente, que no le dice la verdad ni al médico, que ha debilitado el Estado eliminando el delito de sedición, abaratado el delito de malversación, y que se declara feminista pero es el que más daño ha hecho a las mujeres y a los menores con la Ley del *sólo sí es sí*”. “Feijóo ya gobierna y reforma desde la oposición y lo primero que ha hecho es sumar los votos del PP para reformar esa chapuza de ley”
- Denuncia que Sánchez utilice el Falcon y el presupuesto de todos los españoles para acudir a actos del PSOE que utiliza para hacer anuncios del Gobierno. “Tiene la cara de hormigón armado”
- “¿Qué español se cree que Sánchez va a construir 180.000 viviendas un mes antes de las elecciones cuando en cinco años no ha hecho ni una? ¿Por qué no ha hecho una inversión en formación profesional en los cinco años anteriores?”
- Pone en valor que la vicepresidenta del Gobierno anuncie la creación de 1,1 millones de empleos de aquí a 2025: “es lo único en lo que no han mentido porque saben que en seis meses el PP llegará al Gobierno de España y creará los puestos de trabajo que el PSOE ha destruido”
- Afirma que Sánchez es un presidente “a la fuga, más preocupado por pasar a la historia que por solucionar los problemas de la gente”. “Pasará a la historia por una Ley de Vivienda que incentiva la okupación, por

desproteger al Estado y someter a los españoles al pago más alto de la cesta de la compra”

- Defiende el proyecto “claro” de Feijóo “en defensa de los intereses de los españoles y la Constitución y de no hacer cambalaches con nadie que quiera romper España”. “El cambio es urgente y necesario y se va a producir a partir del próximo 28M”
- Critica que el PSOE, en vez de renovar su proyecto, buscar buenos candidatos y proyectos y pensar en los vecinos, “torpedea a los ayuntamientos donde gobierna el PP, sin importarle nada que los perjudicados sean los ciudadanos”